



séjour Allemagne

publié le 16/04/2015

Chers parents,

La connexion internet est très réduite pour les enseignants sur place, les informations sur le séjour vous parviendront tous les 2 jours.

Le voyage s'est bien déroulé et les enfants ont été accueillis par leurs correspondants à leur arrivée.

Un peu de patience pour les prochaines nouvelles !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.